
＜3月議会を終えて＞
日々の活動に関して、ご理解とご協力を賜り、改めて感謝申し上げます。

議会の役割は、市のお金の使い方をチェックする事と、必要な箇所に必要な支援が届くよう

に、政策提言を行っていく事であります。その視点を持ち約1ケ月間開かれた3月議会に取り

組ませて頂きました。

皆さまの声を政治の場に届けられるように引き続き取り組んでまいります。
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議会報告

☆3月定例議会（主な点）

◎過去最高となる一般会計1,310億円の予算案について、市から議会に提案があり、質問、
採決が行われました

◎新斎苑整備については、整備運営事業者が決定し、平成33年4月運用開始に向けて、前進し
ました（図1、図2）

◎バンビホーム夏休み期間の昼食提供が決まりました

◎私は児童の放課後対策（放課後子ども教室、バンビホーム）の充実について質問、意見、

要望を述べました

◎その他、厚生消防分科会※では、児童相談所、学習支援事業、被虐待児童対策、救急搬
送受入推進事業、食育推進計画啓発事業、障がい児通所支援に関する予算、事業内容に
ついて、質問をおこないました ※市役所の福祉・子育て・消防・医療を掌握する委員会

（図１）俯瞰イメージ （図２）待合ホールイメージ

※市民説明会資料より抜粋 （イメージ図のため変更の可能性あり）



・出初式、成人式、道路開通式典出席
・広報広聴委員会出席、市政勉強会参加

・奈良市つどいの広場視察（2ヶ所）
・添御県坐神社（初詣等）の甘酒振る舞いお手伝い
・三碓小学校お餅つきのお手伝い

・厚生消防委員会、広報広聴委員会出席
・市政勉強会参加

・添御県坐神社（恵美須祭）のお手伝い
・NPO法人里山活動のお手伝い

・3月定例議会出席（一般質問実施）
・広報広聴委員会、厚生消防分科会出席

・町内行事（お菓子の家づくり）のお手伝い

・富雄南中学校卒業式出席
・三碓幼稚園、西奈良ルーテル保育園卒園式出席
・大安寺西地区自主防災総合訓練参加

1月～3月『皆さまから頂いた声』

・あやめ池幼稚園の跡地活用について
・子どもの貧困の現状について

・学校給食の地産地消について
・活断層の現状について
・河川のゴミ対策について

・保育教育士のアルバイトについて
・キャリア教育の取り組みについて

・クラブ顧問の派遣制度について
・食育の取り組みについて

☆9月議会『ファミリーサポートセンター事業』

①説明会の土日開催を要望
【結果】説明会の土曜日開催を実施

②援助会員数の拡大を要望

【結果】西部地域での説明会開催を実施

③ひとり親、多子家庭への利用料助成を要望
【結果】利用料400円/1hを助成（平成30年度）

☆12月議会『少子化対策』
①家事と育児の負担軽減施策を要望
【結果】エンゼルサポート事業を開始（平成30年度）

②多子家庭への経済的負担軽減施策を要望
【結果】第3子以降出産時に奈良市ポイント1万円分

付与（平成30年度）

☆3月議会『児童の放課後対策』
①児童の放課後対策の充実を要望
【答弁】放課後子ども教室コーディネーターとバン

ビホーム指導員の交流を通じて充実発展に
努める

②バンビホームの設備面、人員面の充実を要望
【答弁】児童を安全に受け入れできるように施設整備

や指導員の確保を行う

主な活動報告
1月

2月

3月

⇒担当課に確認後、返答対応等おこないました

市議会だより
届いたね

議会、詳しく
調べよ

①

②

③

④

見た？

議会って
何してるの？

年4回開かれて
いるみたいよ

市の税金の使い方等
を議会でチェックして
いるみたいよ そうなの

私は税金を大切に
使って欲しいと思うわ

皆さまから頂く声を4コマ漫画にしました。
今回は『議会』についてです。

次回に続く・・・


